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北潟っ子３つの誓い

一つ、私たちは、我がまち北潟に誇りを持ち、まちのためによいことをします。

一つ、私たちは、家族のことを思い、家族のために役立つことをします。

一つ、私たちは、自分がよいと思うことをねばり強くがんばります。

今年度今年度今年度今年度もたくさんのもたくさんのもたくさんのもたくさんの方方方方におにおにおにお世話世話世話世話になりましたになりましたになりましたになりました 。。。。ありがとうございましたありがとうございましたありがとうございましたありがとうございました！！！！！！！！

地域学校協議会開地域学校協議会開地域学校協議会開地域学校協議会開かれるかれるかれるかれる
この会は、家庭・地域・学校が連携し、地域に根ざした

開かれた学校づくりを行う中で、北潟小学校の教育活動の
推進、児童の健全育成を目的とするものです。今年度は下
記の１０名の方が委員として参加してくださいました。
２月１８日に第３回目の地域学校協議会を開きました。

１２月に行った学校評価について、いろいろなご意見をい
ただきました。
・あいさつは、４月当初よりよくできるようになってきて
いる。
・家庭や地域と連携しながら、今後も「あいさつ」「読書」
「早寝・早起き・朝ご飯」「安全」「自然」「ネット利用」な
どの指導を根気よく続けてほしい。等々、いただいたご意
見を、これからの教育活動に生かしていきたいと思います。
一年間、お世話になりありがとうございました。

小練実（丸岡栄一） 区長代表
川端恵子 民生委員代表
木谷眞知子 北潟こども園園長
古橋照夫 公民館長
奥原真人 青年の家所長
佐孝邦子 ボランティア代表
佐賀繁次 有識者
上木正志 子ども会代表
吉田喜彦 PTA会長
仁佐知佳 母親代表
（敬称略）
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森森森森のののの学習会学習会学習会学習会 ２月２６日（金）
「あわらの自然を愛する会」の河田さんと

「越の郷地球環境会議」の日野岡さんにおい
でいただき、森の大切さについて学びました。
「森林からのおくりもの」という大型紙芝居
を見せていただき、森は、空気をきれいに保
つことや、自然災害を防ぐこと、海の生き物
を育てることの役割も果たしていることを教
えていただきました。森を守ることが、私た
ちの生活を守ることになるということを改め
て心に刻みました。

その後、縦割り班
のペアで竹を編みま
した。竹は水に強く、
柔軟性があるので、
薄く削ってざるやか
ごを編んで使ってい
るというお話を聞き
ました。上級生が、
上手にリードし、短
い時間で編むことが
できました。

見守見守見守見守りりりり隊隊隊隊のののの皆様皆様皆様皆様、、、、いつもありがとうございますいつもありがとうございますいつもありがとうございますいつもありがとうございます！！！！！！！！
２月２９日（月）に、見守り隊の皆様においでいただき、今年度の子どもたちの登下校の様子についてお話を

お聞きしました。
◎あいさつがよくできるようになってきた。
△横断歩道をあわてて渡って危ないときがある。
△帰りは、低学年と高学年が離れてしまっていることがある。
△雪が降ったときは、雪遊びをしているのか、帰ってくるのが遅い。

というようなことをお聞きしました。今年度も一件も交通事故に遭うことなく、登下校できたのは本当によかっ
たと思います。帰りは気が緩みがちですが、あわてずふざけず十分に気をつけて帰りましょう。
お話を伺った後、子どもたちから感謝の気持ちを込めて、歌と合奏のプレゼントをしました。また、６年生が

作ったアクリルタワシとクッキーもプレゼントしました。
いつも、子どもたちのことを温かく見守りご指導していただき、ありがとうございます。皆様のおかげで、安

全に登校することができました。これからもどうぞよろしくお願いいたします。


